



Tan simple como eso...

Señor Director:

Siendo el jueves pasado día de visitas en la cárcel Colina II y encontrándome allí en actividades pastorales, vi la conmovedora escena de un interno y su esposa abrazados tiernamente con su hijo de un año cuatro meses de edad en brazos. Los saludé, los bendije y seguí con el recorrido, junto a gendarmes y sacerdotes. En mi opinión, el mejor programa de gobierno de los actuales candidatos a la presidencia será el que proponga medidas efectivas a corto, mediano y largo plazo para que ese niño inocente en el futuro acceda a la educación superior y no a la cárcel, como su padre. Tan simple como eso.

CARDENAL FERNANDO CHOMALI

Arzobispo de Santiago